

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Sergio del Campo Estaún, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la situación de los autónomos en Castilla y León.

Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Asociación de Trabajadores Autónomos en Castilla y León ha advertido de la preocupante situación existente en la Comunidad tras la pérdida de 1.946 autónomos en el lapso temporal comprendido entre enero y noviembre del presente año.

La citada asociación ha alertado de la necesidad de incluir las medidas necesarias en el Plan de Empleo para promover el emprendimiento.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

1. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno de España, de forma coordinada con la Junta de Castilla y León para evitar la pérdida de más trabajadores autónomos, y así mismo comenzar a potenciar y promover el emprendimiento entre los castellanos y leoneses?



Sergio del Campo Estaún
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos